

Grundlagen zur Ausbildungsverpflichtung

Einführung in die Ausbildungsverpflichtung nichtuniversitäre Gesundheitsberufe des Kantons Bern

Ziel der Ausbildungsverpflichtung ist es, die Versorgungssicherheit mit qualifiziertem Personal in nichtuniversitären Gesundheitsberufen zu gewährleisten. Alle Betriebe sollen im Rahmen ihrer Möglichkeiten zur Ausbildung von Gesundheitsfachpersonen beitragen.

Die Höhe der Ausbildungsverpflichtung wird nicht durch die Versorgungsziele selbst, sondern durch das Ausbildungspotenzial der Betriebe bestimmt. Dies dient nicht nur den Versorgungszielen, sondern liegt auch im Interesse der verpflichteten Betriebe.

Kursinhalte

- Ausbildungsverpflichtung: Was bedeutet diese Verpflichtung für mich und meine Arbeit? Wie wird was berechnet? Was muss ich beachten?
- Fachapplikation Ausbildungsverpflichtung

Zielgruppe

Dieses Webinar richtet sich an Berufsbildungsverantwortliche.

Kosten

Der Kurs ist kostenlos für alle Teilnehmenden, deren Betrieb sich im Kanton Bern befindet. Für alle übrigen Teilnehmenden beträgt die Kursgebühr CHF 80.

Durchführungsort

Online

Kursleitung

Elisabeth Stalder-Riesen | Bereichsleiterin nichtuniversitäre Gesundheitsberufe, GSI

Kursdaten und Anmeldung

Daten, Zeiten und Anmeldeöglichkeit finden Sie auf www.odacloud.ch/kurse. Die Teilnehmendenzahl ist auf 24 Personen beschränkt.